

# Die Online-Welt des Aargauer Sports

Seit drei Jahren begeistert die Plattform «aargauersport.ch» mit einem Mix aus News und Hintergrundgeschichten von Sportpersönlichkeiten.

## Lea Marti

Eisstockschiessen, Kegeln oder Padel, allesamt Sportarten, die wohl die wenigsten kennen. Es sei denn, Frau oder Mann ist Leserin und Leser der Online-Plattform aargauersport.ch. Unter der Rubrik «Über den Tellerand» wurden in den letzten drei Jahren viele Sportarten vorgestellt, die in der breiten Öffentlichkeit weitgehend unbekannt sind, und damit genau das betrieben, was hinter der Gründung der Plattform steckt: die Breite und Vielfalt des Aargauer Sports zu beleuchten.

## Ein Tausendsassa für den Aargauer Sport

Fabio Baranzini ist Visionär und Mitbegründer der digitalen Welt des Aargauer Sports. Selbst als Tennisspieler aktiv und als freischaffender Mitarbeiter bei der Sportredaktion der «Aargauer Zeitung» tätig, nennt er die Aargauer Sportwelt sein Zuhause. «Ich bedauerte immer, dass viele Sportarten oder ausserordentliche Leistungen unerkant blieben. Als die Sektion Sport des Kantons Aargau mit der Idee einer Online-Plattform auf mich zukam, erarbeitete ich ein passendes Konzept, um diese Lücke zu schliessen.»

Es überzeugte und ging im Februar 2019, vor rund drei Jahren, online. «Mit aargauersport.ch wollten wir eine Plattform schaffen, welche auf verschiedenen Kanälen breit über das Aargauer Sportgeschehen informiert

und von Akteuren auch selbst mitgestaltet werden kann. Sozusagen als eine Drehscheibe für die gesamte Aargauer Sportcommunity», erläutert Roland Häuptli, Geschäftsführer Swisslos-Sportfonds Aargau.

Seither ist Fabio Baranzini gemeinsam mit der IG Sport Aargau für den Inhalt der Plattform verantwortlich und hat dabei viele spannende, informative und unterhaltsame Gefässe kreiert. Als Fotograf, Schreiberling und Diskussionspartner bringt er dank Beiträgen, Videogesprächen und Podcast-Folgen die kantonale Sportszene zu den Interessierten.

## Wenn Menschen im Fokus stehen

Gekonnt vereint die Plattform Informatives mit News, Aktualität mit Hintergrundgeschichten und Leistungs- mit Breitensport. «In der Rubrik «Sportförderung» informieren wir zentral über alle möglichen Fördergefässe, geben einen kurzen Einblick und leiten an die verantwortlichen Stellen», so Fabio Baranzini. Weiter listet die Rubrik «Veranstaltungen» die wichtigsten bevorstehenden Sportevents auf.

«Grossen Anklang finden Beiträge, welche Aargauer Sportlerinnen und Sportler und ihre Geschichten in den Vordergrund stellen.» Die Serie «Im Fokus» präsentiert Aargauer Athletinnen und Athleten und ihre besonderen Leistungen, während «World Wide Aargau» vielreisende oder im Ausland lebende Sportlerinnen und

Sportler in den Fokus rückt. «Damit bieten wir einen Blick hinter die Kulissen, zeigen Herausforderung auf, beleuchten Geschehnissen abseits der Wettkämpfe oder allfällige Hürden, die ein Sportleben so mit sich bringt.»

## Eine Sportcommunity mit Wachstumspotenzial

Heuer feiert die Plattform ihren 3. Geburtstag. Was hat in den vergangenen Jahren besonders bewegt? Fabio Baranzini: «Highlights gab es viele. Toll fand ich, dass mir bisher kein einziger

## Dein Sport-Podcast aus dem Kanton Aargau

Im aargauersport.ch-Podcast besprechen Fabio Baranzini und Martin Probst, Regionalsport-Redaktor der «Aargauer Zeitung», die aktuellen Geschehnisse aus der Aargauer Sportszene – informativ und mit der nötigen Prise Humor. In jeder Folge ist auch ein Protagonist aus dem Aargauer Sport zu Gast. Der Podcast ist auf allen gängigen Plattformen wie Apple Podcast, Spotify, Google Podcast und Deezer verfügbar.



Aargauer Sportler, selbst Grössen wie eine Elena Quirici oder ein Silvan Dillier, eine Abfuhr gaben. Jede und jeder ist bereitwillig mit dabei. Ebenso cool fand ich eine Antwort des Fussballtorhüters Joël Mall, der seit vier Jahren auf Zypern spielt. Angesprochen auf die Herausforderungen im Profialtag, meinte er: «Im Vergleich zu dem, was andere Sportlerinnen und Sportler auf sich nehmen, ist es bei mir Jammern auf sehr hohem Niveau.» Er hatte sich auf der Rubrik «World Wide Aargau» eingelese und dabei seinen Hut vor den Leistungen anderer Aargauer Sportlerinnen und Sportler gezogen.»

In diesem Sinne kreiert aargauersport.ch eine Community, die auf Augenhöhe, mit gegenseitigem Respekt und Achtung interagiert. Genau diesen Community-Gedanken möchte Fabio Baranzini zukünftig stärken: «Ich wünsche mir, dass noch mehr Verbände, Vereine oder Aktive auf Social Media den #aargauersport nutzen oder uns markieren und damit an unserer Vision einer vielfältigen, breiten und belebten Plattform teilhaben.» Roland Häuptli blickt ebenso positiv in die Zukunft: «Wir sind überzeugt, mit dieser Plattform sowohl für Sportinteressierte als auch -akteure einen echten Mehrwert geschaffen zu haben. Die kontinuierlich steigenden Besucher- und Nutzerzahlen zeugen davon. Und mit qualitativ guter Arbeit wollen wir unsere Bekanntheit noch weitersteigern.» Ideen, so liess Fabio Baranzini durchblicken, würden hierfür nicht fehlen.

## Nachrichten



Ballspass unter der Tessiner Sonne. Bild: zvg

## Jugendsportcamp Tenero - 20 zusätzliche Plätze!

Das traditionelle kantonale Jugendsportcamp in Tenero ist beliebt. Dieses Jahr sind die Plätze sehr begehrt. Wir freuen uns, dass sich so viele motivierte Jugendliche für das Camp interessieren. Jugendliche im Alter von 13 bis 20 Jahre (Jahrgang 2002 bis 2009) haben die Möglichkeit eine Woche unter der Tessiner Sonne verschiedene Sportarten auszuprobieren. Wir haben in den Hauptsportarten Beachsports und Ball-sport zusätzlich 20 Plätze zu vergeben.

Mehr Information und Anmeldung unter [www.jugendsportcamp.ch](http://www.jugendsportcamp.ch)

«Grossen Anklang finden unsere Online-Serien über Aargauer Sportpersönlichkeiten und ihre Geschichten.»



Fabio Baranzini  
Verantwortlicher aargauersport.ch

## Drei Jahre aargauersport.ch in Zahlen



Über **106500** Besucher



Über **2000** eigene Social-Media-Posts



Über **207700** Seitenaufrufe



**320** eigene Newsbeiträge



Über **8100** Posts mit #aargauersport



Über **76** Sportarten berichtet



Über **2900** Follower auf Facebook & Instagramm



**22** Podcastfolgen produziert

## #aargauersport – deine Sportcommunity im Aargau

News aus der digitalen Welt von aargauersport.ch

**Torhüter der Saison** aargauersport.ch gratuliert Joël Mall zum Gewinn des «Golden Glove» in der zyprischen Meisterschaft 2021/22. Er selbst ist dankbar für sein Team, den Staff und seine Familie, die diesen Erfolg mitermöglich haben.



**Medaillengewinner** Am Schülermeeting in Wohlen nahmen viele BTV-Nachwuchsatleten/innen teil. Viele schafften es aufs Podest, einige mehrmals, wie Alex Zingg mit 4 oder Florence Gähwiler mit 7 Medaillengewinnen – 4 davon in Gold.



**So kannst du mitmachen!** Egal ob Verband, Verein, Sportler/in oder Fan – wer auf Instagram den #aargauersport nutzt, dessen Beiträge erscheinen direkt im «Social Media Feed» auf aargauersport.ch. Auch auf Facebook können Beiträge mit @aargauersport markiert und so von aargauersport.ch übernommen werden.



aargauersport.ch

AEW

HIRSLANDEN  
KLINIK AARAU

TÄGI  
Freizeit. Sport. Events.

igsportaargau

SWISSLOS  
Sportfonds Aargau